

# APDESI

## Dandim 0706/Temanggung Ikut Donor Darah di Momen HUT Ke-79 Persit Kartika Chandra Kirana

Agung widodo - TEMANGGUNG.APDESI.ID

Jan 25, 2025 - 05:40



[TEMANGGUNG](#) - Dalam suasana penuh semangat kebersamaan, Komandan Kodim 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono, S.I.P., turut ambil bagian dalam kegiatan donor darah yang digelar untuk memperingati HUT Ke-79 Persit Kartika Chandra Kirana. Acara ini berlangsung di Aula Sarwo Guno Makodim 0706/Temanggung pada Jumat (24/01/2025), dengan dihadiri berbagai elemen

penting masyarakat.

Image not found or type unknown



Penjabat (Pj) Bupati Temanggung, Drs. Hary Agung Prabowo, M.M., Kajari Temanggung Anton M. Londa, S.H., M.H., Ketua TP PKK Ny. Indira Hary Prabowo, serta perwakilan dari Pengadilan Negeri, DPRD, Bhayangkari, prajurit TNI, dan ibu-ibu Persit turut hadir meramaikan kegiatan tersebut.

Dalam kesempatan itu, Letkol Inf Sriyono menyampaikan bahwa kegiatan donor darah ini menjadi simbol solidaritas sekaligus wujud nyata kepedulian kepada sesama. "Melalui kegiatan ini, kita berharap dapat memberikan manfaat besar bagi masyarakat yang membutuhkan. Selain memperingati HUT Persit, ini juga menjadi momentum untuk terus berbagi dan peduli," tuturnya.

Kegiatan ini tak hanya diikuti oleh jajaran Kodim 0706/Temanggung, tetapi juga berbagai elemen masyarakat. "Kami melaksanakan donor darah serentak di seluruh Indonesia untuk merayakan HUT Ke-79 Persit Kartika Chandra Kirana. Dengan target 100 kantong darah, semoga ini menjadi kontribusi nyata untuk membantu mereka yang memerlukan," ujar Letkol Inf Sriyono.

Image not found or type unknown



Tak lupa, Dandim 0706/Temanggung mengapresiasi semangat para peserta yang rela meluangkan waktu demi kegiatan ini. "Ini bukan sekadar peringatan hari jadi, tetapi juga langkah kecil yang memberikan dampak besar bagi masyarakat," tambahnya.

Donor darah ini menjadi pembuka rangkaian kegiatan HUT Persit Kartika Chandra Kirana Ke-79, yang puncaknya direncanakan berlangsung pada April mendatang. Dengan semangat sinergi dan kepedulian, acara ini diharapkan menjadi inspirasi untuk terus menebarkan kebaikan.